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非常荣幸以民营高科技企业家代表的
身份参加中华人民共和国70华诞庆典，见
证这场气势恢宏的盛大仪式。当我乘坐的
彩车通过天安门广场、接受祖国和人民检
阅的那一刻，我从心底里感到激动、骄傲和
自豪！

我乘坐的彩车处于“改革开放”方阵，
而我正是伴随着改革开放的春风成长起
来的。改革开放以来，祖国日益强盛，科
技发展日新月异。能够投身于创新创业
的时代洪流中，和一众民营企业家一起奋
斗，跟随祖国前进的脚步成长，我感到特
别幸运、幸福。

我深刻感受到，今天的幸福生活来之
不易。越奋斗就越幸福，今天的我们依然
在路上。祝伟大祖国更加繁荣富强。

为国家繁荣昌盛贡献企业家力量
——出席新中国成立70周年庆典的部分企业界人士畅谈感受

作为改革开放的见证者、亲历者、受益
者，作为民营经济的一分子，我们亲历了中
国民营经济波澜壮阔的发展，见证了伟大
祖国翻天覆地的巨变，与许许多多企业一
道享受着巨大的时代红利。

纵观正泰的发展历程，既是一家民营
企业的创业史，更是一部新中国自主品牌
不懈奋斗的成长史。我们今天的成绩，是
祖国母亲赋予的，是伟大时代赋予的！

站在历史与未来的交汇点上，党和政
府对民营经济的呵护、支持与日俱增，民营
经济已成为促进经济发展、调整产业结构、
繁荣城乡市场、扩大社会就业的重要力
量。今天的民营企业舞台更加宽广，我们
应当勇立改革潮头，在时代东风中续写新
的华彩篇章。

我们国家用 70 年的时间走过了西方
发达国家上百年甚至几百年的现代化历
程，几十年来一直保持经济高速增长，创造
出世界经济的奇迹。

我出生于1951年，作为新中国的见证
者、建设者和受益者，我深刻感受到，我们
国家取得的成就，离不开中国共产党的坚
强领导。正是在党的领导下，我们才建立
了新中国，才有了后来的改革开放和中国
特色社会主义市场经济，也才会有我们民
营企业的今天和新希望的今天。

作为一名民营企业家，我们要心无旁
骛创新创造、踏踏实实办好企业，坚守主
业，在生产技术、产品质量、经营管理上提
高水平，为国家的繁荣昌盛和中华民族的
伟大复兴贡献力量。

能以企业家代表的身份出席庆祝中华
人民共和国成立70周年大会盛典，特别是
在现场聆听习近平总书记的重要讲话，令
我备感振奋。

今天的中国，经济快速发展、社会持续
进步、民生不断改善，一个个中国梦正在不
断实现，我很幸运赶上了这最好的时代。

我创立高瓴资本以来，一直坚持价值
投资理念，“重仓中国”。我们要寻找优秀
的中国企业家，力争与他们携手同行，共同
为社会创造价值，助力实体经济发展，为祖
国的繁荣富强贡献力量。

我们这一代企业家既是新时代的见证
者，也是新时代的建设者，未来我们还要努
力创新，为新时代继续贡献力量。成就来
之不易，仍需砥砺奋进。

可以说，我一家三代的经历就是祖国
亿万家庭70年奋斗史的一个缩影。

我的爷爷奶奶在山东参加革命，是为
共和国浴血奋战的一代人；我父亲在江西
景德镇电子厂工作了一辈子，是为新中国
工业现代化建设奉献青春的一代人；我是
新时代幸运的一分子，有幸在北京创业并
在境外上市，成为代表中国走向世界的一
代人。

唯有抓住时代机遇，才能乘风破浪。
近年来，国家出台了一系列扶持人工智能
产业发展的政策。对于人工智能的未来，
猎豹移动与旗下人工智能公司猎户星空都
信心十足。我们将努力为广大人民群众提
供“真正有用”的智能服务机器人，为中国
的可持续发展贡献力量！

能够出席庆祝中华人民共和国成立
70周年大会，我感到非常激动。坐在观礼
台上，我很多次都情不自禁地站起来，和大
家一起挥舞着国旗，跟着旋律一起歌唱
祖国。那种为祖国感到由衷骄傲的情绪，
是如此自然与浓烈。

尤其是，当我看到家乡湖北的彩车徐
徐驶过天安门广场，又看到熟悉的军运会
吉祥物兵兵，我特别自豪。相信在半个多
月后，武汉会成功举办第七届世界军人运
动会。

眼下，党和国家为民营企业营造了这
么好的发展环境。尤其是近段时间以来，
营商环境进一步改善，这让我们备感振
奋。作为企业家，我们应坚守实业，做好主
业，脚踏实地，继续奋斗。

能够现场观看庆祝中华人民共和国成
立70周年大会，心情非常激动。我为祖国
能取得今日的成就感到自豪。

这种自豪感并不是我独有的。这段时
间，快手上自发涌现出很多来自各个行业
的普通人“花式表白祖国”的视频，说明太
多太多人都为祖国的繁荣富强骄傲不已。

作为一名“80 后”，我深切感受到，正
是因为有了国家多年来在光纤、移动通信
等互联网基础设施领域的巨大投入，才使
得互联网尤其是移动互联网快速发展、走
在世界前列。我们一定继续记录和分享这
个伟大的时代，与祖国一起成长。

中华人民共和国成立70周年是全世界
中华儿女的伟大节日。70年来，新中国实现
了从站起来、富起来到强起来的伟大飞跃。
尤其值得一提的是，女性也奋斗在祖国各行
各业的各个岗位上，为实现中华民族伟大复
兴中国梦贡献了力量。

今天，能够再次坐在观礼台上，见证祖国
的繁荣昌盛，让我特别激动。可以看到，中国
的国防实力不断壮大，那么多“国之重器”都
是我们自主创新、创造、制造、“智造”的。这
就是大国实力、大国雄风！有幸生活在这样
一个新时代，我很幸福。

作为一名企业家，未来，我将继续带领我
的团队专心做好自己的事，不忘初心、牢记使
命，为国家的繁荣昌盛和中华民族的伟大复
兴贡献力量。

能够站在雄伟的天安门广场观礼台
上，与大家一同庆祝中华人民共和国70华
诞，是我有生以来最难以忘怀的经历。特
别是现场聆听总书记的重要讲话，让我心
潮澎湃，久久不能平息。

总书记说：“中国的昨天已经写在人类
的史册上，中国的今天正在亿万人民手中
创造，中国的明天必将更加美好。”这番铿
锵有力的话，宣示了中国人民的意志，揭示
了历史的规律。能够作为亲历者，亲眼见
证这一伟大时刻，我深感荣耀。

衷心祝愿伟大祖国乘长风破万里浪，
繁荣昌盛，再创辉煌！

新中国成立 70 周年是全世界所有中
华儿女的伟大节日。能够现场观看庆祝中
华人民共和国成立70周年大会，亲历这伟
大的一刻，我感到十分骄傲和自豪！习近平
总书记指出，“中国的今天正在亿万人民手
中创造，中国的明天必将更加美好”。对此，
我不仅很有信心，而且会加紧行动，为实现
中华民族伟大复兴的中国梦努力奋斗。

作为一名创业者，我对阅兵式上受阅
官兵喊出的“听党指挥，能打胜仗，作风优
良”尤其认同。希望我们天眼查也能继承
和发扬伟大精神，为祖国的繁荣昌盛奋发
图强。

作为“巾帼建功标兵”受邀参加国庆阅
兵观礼，我感到特别激动。当天安门广场
上万千民众齐唱国歌；看着五星红旗冉冉
升起；聆听总书记的庄严宣告；看到威武的
军队和令人震撼的武器装备……我真切感
受到国家实力与日俱增。这一切让人热血
沸腾！

尤其让我感到自豪的是，在“美好生
活”方阵里，我们56位“嘉和人”代表爱岗
敬业的劳动者走过万众瞩目的天安门广
场，致敬伟大的中华人民共和国70华诞！

幸福是奋斗出来的。美好的今天正由
我们每个人用双手创造，中国的明天必将
更加美好。作为一名中国人、一名中国企
业家，我将与大家一起，为实现中华民族伟
大复兴中国梦贡献力量。

中华人民共和国 70 华诞是每位中国
人的节日。我更为自己能够成为这一重大
庆典的参与者、见证者感到由衷的自豪与
骄傲。

当我看到广场上那些步伐铿锵的方
队、高精尖的装备、气势恢宏的空中梯队、
热情洋溢的游行群众时，我为祖国的强盛
心潮澎湃！尤其是，游行方队中有来自各
行各业的代表，他们在平凡岗位干出了非
凡的业绩，也成就了今天中国的国富民
强。看到这一切，相信每个中国人都会进
一步坚定爱国兴国的信心与决心。
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